

**Referenzschreiben
„Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach“**

Köln, 30.05.2016

Unsere Tochter Luisa [REDACTED], geb. 01.05.2013, wird seit dem 01.08.2014 von Simone-Chantal Büttgenbach in der „Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach“ betreut.

Die erste Fremdbetreuung war für unsere Tochter Luisa und für uns als Eltern eine große Umstellung, doch „C'mone“ Büttgenbach schaffte es mit liebevollen Ritualen und guten Absprachen - mit uns als Eltern - die Umstellung zu erleichtern.. Wir hatten direkt ein gutes Gefühl und das Vertrauen, dass unsere Tochter bei ihr in guten Händen ist. Dieser Eindruck und unser „Bauchgefühl“ haben nicht getäuscht: Luisa war bei „C'mone“ in den besten Händen! Wir sind überglücklich und dankbar über die außerordentlich professionelle und herzliche Tagesbetreuung, die Luisa bei Frau Büttgenbach bekommen hat. Wir empfanden in der gesamten Betreuungszeit immer eine sehr gute Kooperation.

Dies konnten wir aber auch schon am Tag der offenen Türe erfahren, der einmal im Monat stattfindet, dass Frau Büttgenbach sehr gewissenhaft und professionell arbeitet.

Auch die Teilnahme am Weltkindertag in Köln, wo sie Lobbyarbeit, für die Kindertagespflege leistet ist bemerkenswert.

Frau Büttgenbach ist eine Tagespflegeperson/Tagesmutter, der das Wohlbefinden der Tageskinder und deren kindliche Seele sehr am Herzen liegt. Dies wird schon bei der Einrichtung der Tagespflegestelle sichtbar, denn es lässt sich alles finden, was das Kinderherz begehrt: leuchtende, bunte Farben, Fotos und selbst gemalte Bilder an den Wänden, kindgerechte Möbel, viele verschiedene Spielsachen, Musikinstrumente und auch und sogar Waschmaschine, Trockner, Wechselkleidungs- und Schuh-Boxen (in allen Größen), Kinderstühle, -betten, Wickelkommoden usw. Alle Räumlichkeiten sind immer sehr gepflegt, sauber und am nächsten Tag ist alles wieder an Ort und Stelle. Es gibt einen großen Spielraum für die Kinder, einen Extra-Schlafraum, ein weiteres geräumiges Zimmer mit einer kleinen Küchenzeile, wo alle mittags das selbst und frisch gekochte Essen einnehmen. Durch die vielfältigen und hochwertigen Mahlzeiten konnte Luisa zusätzlich zu den Essgewohnheiten von zu Hause, weitere Geschmäcker kennenlernen. Dies wird ihre Neugier auf gesundes Essen nachhaltig beeinflussen. Überhaupt wird darauf Wert gelegt, dass die Kinder einen geregelten Tagesablauf erfahren mit Frühstück, Mittagessen, Mittagsschlaf und einer kleinen Nachmittagsmahlzeit.

Dazwischen finden unterschiedliche Aktivitäten statt, die sich auch häufig an der frischen Luft abspielen. Der Innenhof des Hauses lädt zum Spielen und Toben ein, auch hier erwartet Luisa immer eine große Auswahl an Spielmöglichkeiten.

Es gehören auch Kaninchen und Meerschweinchen zur Tagespflegestelle, welche draußen im Innenhof - mit Freilaufgelände - wohnen.

Diese Tiere zu erleben, war auch eine schöne Bereicherung.

Durch die große Mobilität von Frau Büttgenbach (großes Auto, Fahrrad mit Sitzplätzen für alle Kinder, Bollerwagen etc.) war es ihr immer möglich, Ausflüge zu gestalten. Unsere Tochter kam regelmäßig nach Hause und konnte uns einiges über ihren schönen, abwechslungsreichen Alltag erzählen. Ausflüge ins Bergische Umland, zur Müllabfuhr, zum Karnevalszug, zum Bauernhof und die regelmäßigen Besuche zu einer weiteren Tagesmutter („Steinhauer´s Spatzennest“). Diese Besuche gaben unserer Tochter die Möglichkeit, sich an eine größere Kindergruppe zu gewöhnen, dass ihr nun den Übergang in den Kindergarten wesentlich erleichtert.